



El consejero de Fomento, Néstor García, en un momento del debate plenario con Caballas.

García reitera que el Campus tendrá su parking este año

● Caballas critica el "desaguisado" y pregunta por qué Obimace se negó a liberar los terrenos

S.P. CEUTA

El broche de oro del pleno de control de ayer lo puso el consejero de Fomento, Néstor García, quien finalizó su turno de intervenciones con una crítica feroz contra el portavoz de Caballas, Mohamed Ali, quien había preguntado los motivos del retraso en el proyecto de ubicar un aparcamiento en las inmediaciones del Campus Universitario. Incluso aseguró que Obimace se habría negado a liberar los terrenos. Este comentario encendió los ánimos del consejero quien le espetó: "Le fastidia

que el aparcamiento vaya a ser una realidad porque se va a hacer. Se va por los cerros de Úbeda".

García explicó que existe una partida presupuestaria acogida al Plan de Asfaltado de este año y que el proyecto está "rehaciéndose" con el fin de compatibilizarlo con el ya anunciado Plan de Barriadas, un plan que también contempla la creación de aparcamientos en Los Rosales y la barriada de Juan Carlos I. El consejero aseguró que se utilizará la partida que sobró del año pasado y con la que corresponda del plan de asfaltado. Recordó que del proyecto inicial con un presupuesto de un millón de euros únicamente se ha quedado pendiente una actuación de 70.000 euros, una cantidad que "no es tan salvaje".

Por ello, García reiteró como ya lo hizo el pasado mes de enero que el aparcamiento en los alrededores del Campus Universitario será una realidad este año. "Lo

mantengo", sentenció y con ello se colmarán las aspiraciones y expectativas de la comunidad universitaria, apostilló.

El portavoz de Caballas no le gustó el tono de la respuesta del consejero de Fomento. "Lo que acaba de decir es un rollo que no se cree nadie", aseguró para seguidamente añadir que García, quizá, no era suficientemente consciente de "la gravedad" de la situación. Aseguró que esta actuación del aparcamiento en el Campus es un "desaguisado" que pone de manifiesto la descoordinación del Ejecutivo. Le preguntó por la partida consignada a ese plan de asfaltado y qué consecuencias tendrá el incumplimiento del proyecto. Insistió Ali de por qué la sociedad pública Obimace, que depende directamente del Gobierno local, no accedió a liberar los terrenos donde irá ubicado el aparcamiento en cuestión e instó al Ejecutivo a "hacer lo que marca la ley y no una chapuza".

El ambicioso plan para el Mercado del Príncipe que ilusiona a Mohamed

● Caballas presentó una propuesta que completa la idea inicial de la consejera

S.P. CEUTA

El rehabilitado mercado de la barriada del Príncipe sigue cerrado. Su puesta en marcha se ha visto retrasada nuevamente y fue ayer el motivo de una de las interpelaciones del Grupo del Movimiento por la Dignidad y la Ciudadanía (MDyC) quien pidió explicaciones a la responsable del área, Rabea Mohamed. Ésta explicó en el pleno que ciertamente la puesta en marcha se ha visto nuevamente aplazada a causa de la presentación por parte de Coalición Caballas de un proyecto muy ambicioso para estas instalaciones, que, de hecho, ilusiona mucho a la consejera. "Me encanta", aseveró Mohamed, que recordó que, en todo caso, todas las iniciativas que se realicen en el mercado estarán siempre dirigidas a mayores, mujeres y menores.

El diputado de MDyC, Reduan Mohamed, recordó que hace dos años que el mercado está cerrado y las respuestas de la consejera siempre han sido que faltaba el equipamiento y la climatización de las instalaciones. Los cambios en los planes del Gobierno local para este inmueble no son más que un acto más de "marear la perdiz" para el diputado.

La consejera de Asuntos Sociales recordó que en un principio se iban a trasladar al mercado los programas que se desarrollan actualmente en el Polifuncional de la barriada y en otras dependencias de la zona del Poblado Legionario. Sin embargo, el pasado junio Caballas presentó a la consejera una propuesta para un plan de dinamización socioeducativa: "Vamos a intentar encajar las actividades de la Consejería,



Reduan Mohamed (MDyC).

Rabea Mohamed quiere el "mejor y mayor" uso de las instalaciones

manteniendo los destinatarios, para casarlo con la petición de Caballas para hacer el mejor y mayor uso de las instalaciones. La idea es mantenerlo abierto por la mañana y por la tarde".

Rabea Mohamed precisó que las actuaciones en materia de climatización ya están hechas y el equipamiento tiene su dotación presupuestaria, por lo que está en fase de redacción los pliegos del contrato para su adjudicación.

A preguntas de MDyC sobre cómo se contratará al personal necesario para llevar a cabo ese proyecto, la titular del área explicó que su deseo es que sean profesionales y vecinos de la barriada los que lideren estos proyectos, generando así un modelo a seguir entre los vecinos.

La guardería de AFRICA

Somos bilingües

20 ANIVERSARIO

Grupo Ecos

Próxima apertura

Mucho más que una guardería

Contacta: laguarderiadeafrica@grupecos.net / 956-52-60-66-Ext. 2 / www.laguarderiadeafrica.com Síguenos en

Dirección: C/ Isidra Martínez, n.º 12